

Erstmals über 300 Mitglieder

Lënster Trëppler begehen zehntes Jubiläum



Ein Scheck von 1 000 Euro ging an die Vereinigung Wonschkutsch.

Junglënster. In der Generalversammlung der Lënster Trëppler im Centre polyvalent Gaston Stein, blickte Präsident Romain Buschmann auf die Entstehung des Vereins vor zehn Jahren zurück und dankte allen für die geleistete Arbeit, Mittlerweile zählt der Verein mehr als 300 Mitglieder.

Aus dem Bericht von Sekretär Marc Molling stach besonders die Teilnahme an der Wanderolympiade in Aix-en-Provence sowie an den mannigfaltigen Aktionen im Bereich des Télévie hervor. Kassierer Claude Colling stellte eine gesunde Finanzsituation vor. Der Jahresbeitrag beträgt weiter 8 Euro. Streckenwart Armand Schleich informierte über das Wanderprogramm mit wiederkehrenden, aber auch punktuellen Wanderungen.

Der Präsident stellte das weitere Jubiläumsprogramm vor mit einem Familienfest am 5. Juli, einem Wellnessausflug im Oktober sowie verschiedene Vergünstigungen für die Mitglieder. Der Verein wird bereits ab diesem Jahr die vom Verband vorgegebenen Markierungsschilder für IVV-Strecken verwenden und so erstmals komplett plastikfrei sein. Dem Vorstand traten Marcel Baustert und Eric Ries bei. Traditionsgemäß wurde auch ein Scheck überreicht.

In diesem Jahr erhielt die Vereinigung Wonschkutsch 1 000 Euro. Deren Vertreter stellte die Ar-

beit der Vereinigung vor. Schöffin Francoise Hetto-Gasch lobte den Einsatz des Vereins bei kommunalen Veranstaltungen.

FLMP-Generalsekretär Georges Kintziger bedankte sich für die Zusammenarbeit, insbesondere im Jugendbereich, ist doch der Verein regelmäßiger Veranstalter einer der Yuppi-Wanderungen.

Nach der Vorstellung der Acht-samkeitspolitik des Verbandes, erging der Aufruf an die Damen des Vereins, sich vermehrt für Vorstandsposten zu bewerben. Nach einer Dankesrede von Vorstandsmitglied Claude Colling an den Gründungspräsidenten wurden Mitglieder für ihre Wanderleistung sowie für langjährige Mitgliedschaft im Vorstand geehrt. Der Abend wurde mit einem gemeinsamen Essen samt Geburtstagskuchen abgeschlossen.

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Präsident: Romain Buschmann, Vizepräsident: Fernand Dumont, Sekretär: Marc Molling, Kassierer: Claude Colling, sowie die Mitglieder Armand Schleich, Marie-Rose Schleich, Jean-Claude Rietsch, Jan Ahrens Jensen, Gaby Frisch, Jean Kinnen, Marcel Baustert und Eric Ries. Kassenrevisoren sind für ein weiteres Jahr Romain Reitz und Henri Nimax, derweil Gerard Larere Webmaster ist.

Romain Buschmann
via mywort.lu